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午前・午後 ４時５４分 

東郷町議会議長 近藤 鑛治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  6 番  氏名 いしい ゆみ  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  2 －  1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 安全保障法案  

について  

 

 

 

 

 

 

 

  

2.水 と 緑 と ボ ー

ト の 愛 知 池 に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

3 職員の心の健  

康について  

 

戦後 70 年という節目の中、国が、大きな

分岐点に差し掛かっている。安全保障法案に

ついて住民の中でも賛成、慎重審議、反対の

運動が活発に行われている。東郷町の議会で

も意見書が提出され討議がなされた。町の代

表者でもある町長は、どう感じておられる

か。  

  

（1）安全保障法案について伺う  

 

  水と緑とボートが町の自慢であるが、愛

知池周辺の環境や緑の保全など、近隣市町

と連携しこれからも維持をして行くことに

なると考えられるが、愛知池と水資源機構

について町長としてどう関わってゆくの

か、伺う。  

（1）  東郷町の中の愛知池への位置づけ  

（2）  近隣市町とのつながりをどうするの

か。  

   

  近年、パワハラやセクハラやＤＶなど

様々な場面でも問題にされているが、役場

の職員の中は、いかがか。職員の心の健康

に対して伺う。  

 

（1）  現在、職員の心の健康管理について  

現状と対策は、どうなっているのか。 

 

（2）  町長は、以前議員時代一般質問の中で  

職員の心のケアについて質問された

ように思うが、首長となってどんな配

慮をされているのか。  

 

 

町  長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



               6 番氏名  いしいゆみ    №  2 － 2 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

4セントラル開発

のその後につい

て  

 

  セントラル開発について 6 月の一般質問

でわかりやすい工夫をすると答弁された

が、その後どのように工夫されたのか。  

 

 （1）具体的にお答えください。  

 

町  長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


